



Le Collège des Bourgmestre et Echevins
a l'honneur de vous inviter à la fête de bouquet de

l'extension du bâtiment scolaire

sis 3, rue Anne Beffort, Luxembourg-Kirchberg

le lundi 20 février 2023 à 11h00 heures.

Fête du bouquet de l'extension de l'Ecole du Kirchberg - Quelle FÊTE ?

Une extension de l'école du Kirchberg "Anne Beffort" s'impose depuis deux décennies. Rares sont en effet les quartiers qui ont connu une telle augmentation de la population.

Une première demande pour une nouvelle école date de 2012, un premier projet fut recalé en 2017 parce qu'il s'avérait trop petit et il a fallu attendre 2019 pour qu'un projet plus important soit soumis au vote du conseil communal. Depuis 2016, un nombre croissant d'enfants de cette école sont parqués dans des conteneurs, étouffants en été et frais en hiver et depuis quelque temps, certaines classes doivent être transportées vers Neudorf ou Eich. Le manque d'avancement du projet voté en 2019 a amené 5 représentant.e.s de parents d'élèves à démissionner en 2021, parce qu'après nombre d'entrevues avec les responsables politiques de la Ville restées sans résultats tangibles, ils "*ne se sentaient plus utiles dans leur fonction*".

Or voilà que 4 mois avant les élections communales, le collège des bourgmestre et échevins ne se gêne pas d'inviter à la fête du bouquet du gros oeuvre. Alors qu'il faudra encore attendre une ou deux années avant que la nouvelle école et le foyer puissent ouvrir leurs portes. Ce qui correspond à autant de journées supplémentaires que les enfants du Kirchberg passeront dans des conteneurs!

Quoique particulièrement flagrant, ce défaut de planification des infrastructures éducatives n'est pas un cas isolé à Luxembourg-Ville. Les PAP *Nei Hollerich et Aciérie*, votés en 2021 et en 2022, qui comporteront plusieurs milliers de logements, ne prévoient ni crèche, ni école, ni foyer scolaire. Au moment du vote, il fut renvoyé à la construction future d'une nouvelle école dans le quartier de la Gare - où pourtant aucun projet concret n'existe pour l'instant – et au nouveau quartier *Porte de Hollerich*, où la Ville disposerait de terrains pour une école, mais dont la réalisation est écrit dans les étoiles.

Il faut constater que les responsables politiques actuels de notre Ville ne pourvoient pas aux besoins élémentaires en matière d'enseignement public. Ils compromettent ainsi le bien-être des enfants, qui constituent l'avenir de nous tous. Dans ce contexte, une fête du bouquet qui arrive 10 ans trop tard laisse un goût amer.